



3 Pièces

61 m²

Réf. 1789AD

1 795 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cannes - la croisette - résidences du grand hôtel magnifique appartement en étage élevé avec vue sur la mer et le parc de l'hôtel mondrianle bien est composé comme suit : une entrée, un toilette séparé, un séjour ouvrant sur une terrasse exposé est, un espace salle à manger avec cuisine entièrement équipé. Deux chambres avec rangements, chacune avec coin douche. Climatisation, résidence de standing avec gardien 24h/24un garage et une cave complètent ce bien

Magnificent apartment on a high floor with sea view and park of l'hôtel mondrianthe property is composed as follows: an entrance hall, a separate toilet, a living room opening onto an east-facing terrace, a 6-person dining area with fully-equipped kitchen. Two bedrooms, each with its own shower area. Air-conditioning, luxury residence with 24-hour concierge. Garage and cellar complete this property.

AGENCE DES RESIDENCES

Grand Hôtel – 45, la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

